

Tierfutter-Spende im Wert von 2500 Euro



Von Volker Münch
Fr, 28. Dezember 2018
Müllheim



Überreichen die Tierfutterspenden: Janina Hammer (links) und Markus Toma (rechts) sowie die Vertreterinnen des Tierschutzvereins und des Tierheims Scherzingen
Foto: volker münch

MÜLLHEIM (mps). Im Wert von rund 2500 Euro spendeten der Tiernahrungshersteller Mars Petcare und der Müllheimer Hela-Baumarkt zwei Paletten mit Markenfutter an den Tierschutzverein Markgräferland und an das Tierheim Scherzingen. Anlass war die Einführung eines neuen Futtermittels auf dem deutschen Markt.

Auf der Palette für das Tierheim in Scherzingen lagerten 412 Kilogramm Hundefutter, auf der Palette für den Tierschutzverein waren es 210 Kilogramm Nahrungsmittel für Katzen. Die Vorsitzende des Tierschutzvereins, Anja Roth, und die Vertreterin des Tierheims, Elke Mesler, waren über die Spenden sehr glücklich. Beide unterstrichen, wie wichtig solche Spenden für die Arbeit der beiden Tierschutzeinrichtungen seien. Janina Hammer von der Firma Mars Petcare nannte die Produkteinführung als Anlass für diese Spenden.

Ressort: [Müllheim](#)

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Fr, 28. Dezember 2018:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: [PDF-Version herunterladen](#)

Bitte registrieren Sie sich einmalig bei "Meine BZ", um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können. Beachten Sie bitte [unsere Diskussionsregeln](#), die [Netiquette](#).

Jetzt registrieren

Sie haben bereits einen "Meine BZ"-Zugang?

Jetzt anmelden
